

OBJET : Modification de dénomination de voie communale- Square Suzanne et René SALMON

Vu l'article L2121-30 du Code Général des Collectivités Territoriales,

Vu la délibération n°2023-14 en date du 14 février 2013 portant dénomination et numérotation de la Place René Salmon

Considérant que la dénomination des voies communales est laissée au libre choix du Conseil Municipal,

Il est proposé au Conseil Municipal de renommer la place René SALMON qui devient le « Square Suzanne et René SALMON »

Le Registre dûment signé,
Pour extrait conforme,
Maire,
Conseiller Départemental,

Alexis RAGACHE

NOTE EXPLICATIVE N° 05

OBJET : Modification de dénomination de voie communale- Square Suzanne et René SALMON

A l'intersection des rues des déportés, Léon Salva, des frères Louis et René Canton, un espace aménagé et qui a connu beaucoup d'embellissements dans sa proximité ces dernières années, et se nomme depuis 2013 « place René Salmon ».

René Salmon né le 26 janvier 1927 à Barentin est arrivé à Sotteville les Rouen en 1955. C'est 10 ans plus tard qu'il intègre le conseil municipal pour devenir adjoint au maire en 1968 en charge des sports, puis des affaires scolaires et des beaux arts en 1977.

René Salmon fut élu Maire de notre ville de 1983 à 1989.

Après cette mandature, René Salmon siégea comme conseiller municipal d'opposition puis démissionna pour aller s'installer au Mesnil Esnard.

C'est afin d'honorer les années d'engagement de René Salmon au service de notre ville, que cette place a porté son nom depuis 2013.

Des échanges avec la famille de René Salmon ont porté la réflexion vers une évolution de sa dénomination, afin de mettre à l'honneur également Suzanne SALMON.

Née en 1922 rue du Cours à Sotteville-lès-Rouen, ses premières années sont marquées par la guerre, l'antisémitisme touchant directement sa famille, et la résistance, en soutien de ses parents.

Après avoir fait la connaissance de René SALMON dans le cadre professionnel, elle deviendra écrivaine, publiant de ouvrages, de poésie ou romans, et participera également à un certain nombre d'ouvrages collectifs. Ce sont pour la plupart des romans de terroir qui obtiennent de nombreux prix, notamment à l'Académie de Rouen. Certains de ses livres se trouvent à la bibliothèque municipale de Sotteville-lès-Rouen.

Par cette nouvelle dénomination de voie, une écrivaine sottevillaise est mise à l'honneur, aux côtés de son époux mis à l'honneur dans le cadre de ses mandats électifs.